
参考資料 

1 

 

  

 

未来デザイン 

ワークショップ 

（北エリア第１回） 

参加者アンケート 

集計結果 
 

 

 

 

開催概要 

■開催日時：令和元年 11月 23日（土）13：30～15：30 

■開催場所：北公民館 

■参加者数：11名 
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１ アンケート回答率 

  回答数 参加者数 回答率（%） 

人数 11 11 100 

 

２ 性別 

  男 女 合計 

人数 9 2 11 

 

 

３ 年代 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10代 

18% 

20代 

9% 

30代 

9% 

40代 

18% 

60代 

37% 

70代以上 

9% 

10代 20代 

30代 40代 

60代 70代以上 



参考資料 

3 

 

４ 本市の公共施設の現状、課題、取組の必要性を理解できましたか。 

 

 

【理由】 

・地域でじっくり考えるいい機会となりました。また、普段こういったテーマ

で地域の方と話す機会がないのでとても良かったです。 

・しっかりと現状を把握する事が出来た。 

・みんなで未来の町をデザインしていくことによって、未来が明るくなるかも

しれないから。 

・会津若松市全体の説明があったから。 

・市の施設が 380ヵ所もあるとは思わなかった。 

 

 

 

 

 

良く理解できた 理解できた あまり理解できない 理解できない 合計

人数 3 8 0 0 11
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５ まちづくりセミナーの満足度とその理由を教えてください。 

 

 

【理由】 

・最初は恥ずかしかったが、意見を出しあうととても楽しいです。 

・思っている事を自由に話すことが出来たから。 

・地域の未来について考えるキカイは初めてだったのですが、ネガティブより

もポジティブなギロンができました。 

・自分の思ったことを書くことができて、未来予想がふくらんだ！ 

・地区の参加者との情報交換ができたから。 

・はじめ、むずかしいかと不安があったが、すなおに考えることができた。 

 

 

 

 

 

非常に満足 

55% 

満足 

45% 

不満 

0% 

非常に不満 

0% 

非常に満足 満足 

不満 非常に不満 

非常に満足 満足 不満 非常に不満 合計

人数 6 5 0 0 11
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６ 今後開催予定の地区別ワークショップへのご意向を教えてください。 

 

 

 

 

７ 今後のワークショップ開催についての提案、意見等自由にご記入くだ

さい。 

 

・ぜひ、多くの人に、こういう手法を学んでほしい。 

・良い未来を実現するためには官民一体となった取組みが必要であり、多

種多様な人を集めてほしかった。 

・とても楽しかったです。 

・いろんな人にもっと参加するようになると、もっといい意見がでで、未

来予想がもっともっとふくらんでいくと思う。 

・未来を考えることができて大変良かったです。 

参加したい 参加できない わからない 合計

人数 4 5 2 11


